
Prof. Icilio Guamcbi (1847-1918)

Emanuele III approvò il nuovo Statuto della « Società 
di Farmacia ». che venne pubblicato in sunto sulla
• Gazzetta Ufficiale» del 12 maggio 1922.

Alla fine del 1921 il compianto prof. Francesco 

Nicola promosse la sottoscrizione che portò alla isti
tuzione di un Laboratorio di Tecnica Farmaceutica 
(il primo in Italia, se non erro) annesso all’ istituto di 
Chimica Farmaceutica e Tossicologica della nostra 
Università.

Tra i più illustri St>ci onorari della • Sixnetà di 
Farmacia » nell'ultimo periodo della sua esistenza tro
viamo: il botanico prof. Oreste Mattirolo. il prof. Luigi 

Mascarelli, titolare della Cattedra di Chinuca Farma
ceutica, il prof. Francesco Nicola, direttore del Labo
ratorio di Tecnica Farmaceutica, il prof. Pollacci. il 
farmacologo prot. Serafino Dezani, il prof. Pai- 
gmello, il prof. Antonio Angeletti.

Scioglimento e ricostituzione della “  Società di 
Farmacia

Quandi» nel 193$ la «Società di Farmacia » stava 
per trasformarsi ni « Accademia di Farmacia •, il go
verno fascista ne decretò lo scioglimento. L ’ultimo 
consiglio di Presidenza era così costituito: prof. Gio

vanni Issoglio, dr. Felice Prato, comm. Pasquale Bruno,
comm. Francesco Cozzo, dr. Paolo Fiora.

Questa è, in brevi tratti, la storia della « Società 
di Farmacia » di Torino, che è ora risorta, per inizia
tiva di un gruppo di farmacisti torinesi, desiderosi di 

continuarne le belle tradizioni. Il Presidente del Co
mitato provvisorio, comm.Pasquale Bruno, nelFaprile 
1954 è mancato; nelle elezioni del i°  luglio 1954 è 
stato eletto Presidente, all'unanimità, il prof. Dome
nico Cavanna, docente di Legislazione e Tecnica Far
maceutica nella nostra Università. Raccogliendo l’ere

dità spirituale della vecchia « Società di Farmacia-», 
l’attuale Presidente ha ora indetto 1111 ciclo di confe
renze aventi per scopi» di illustrare lo stato attuale 
della Scienza Farmaceutica. La prima di queste con
ferenze è stata tenuta il 31 marzo 1955, nell’ Aula del

l’ istituto di Chimica Farmaceutica e Tossicologica 
della nostra Università, dal prof. Guido Tappi, Diret
tore dell’ istituto, che ha parlato sul tenia: « La scoperta 
dei farmaci ».

Riprende così il suo cammino una Si>cietà scien

tifica che fu sempre onore e vanto della nostra Città.

Prof. Francesco Nicola (1870-194*)
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